

2023年 5月 尚徳福祉会 馬橋保育園

早いもので新緑の木々が際立ち、様々な花や虫たちを戸外で見られる季節となりました。 新年度が始まり、あっという間に1か月が経ちました。

また、天候も暖かい日が多くなってきており、色々な公園へ散歩に向かい保育士、お友だちとともに たくさんの発見や身体を動かして遊びました。

今月は連休があります。楽しい長期休みが過ごせるよう、一人一人の体調管理に気をつけていきな がら、日々の園生活を楽しめるよう努めていきますのでどうぞよろしくお願いいたします。連休明け の子どもたちの楽しかったエピソードを楽しみにしています。



【ねらい】

- 保育士に見守られながら安心して過ごし、生活や環境に慣れる。
- ・自分の思いを言葉や仕草で伝えようとする。

【♪歌や手遊び】

♪こいのぼり

♪グーチョキパー

♪チューリップ など

【おねがい】

- 持ち物には、必ず記名をお願いします。
- 衣服の種類と量の点検を、お願いします。
- •T シャツタイプの肌着着用をお願いいたし ます。

【今月の予定】

- 9日(火) 乳児計測
- 16日(火)2歳児保護者会

%14:00~15:00

~詳細は配布してありますので再

度、ご確認をお願いします~

26日(金)避難訓練







園ではこんな遊びが人気です

新しい環境に少しずつ慣れてきたちゅうりっぷ組の子どもたち!お友だち同士の関わりが増えてきまし た。

お部屋では、電車をたくさん連結させ、「ガタンゴトン」とリズムよく線路の上で走らせたり、お寿司や 野菜を使って自分たちで作った料理を「どうぞ」とごちそうしてくれます。

公園では、虫探しや段差の上にのぼってごっこ遊びをしている姿が見られます。 特にアイスクリーム屋さ んごっこが流行っており、「アイスクリーム屋さんです」「お金下さい」「ありがとうございました」など目 で見たものや聞いたことを上手に表現しています。また、この時期にたくさん取れるわたげを見つけると、 「せんせい、わたげみつけたよ!」と三語文でお話してくれるお子さんもいます。これからも遊びを通して、 子どもたちが楽しいと思えるような活動をしていき、たくさんの経験や発見をしていきたいと思います。

